



# Pressemitteilung

## Kreissportjugend Dahme-Spreewald wählt neuen Vorstand

Königs Wusterhausen, 23.03.2023

- **Vorstand Sportjugend wird neu gewählt**
- **Kinderschutzzertifikat des Kreissportbundes vorgestellt**
- **Neue Jugendordnung bestätigt**
- **Fördermöglichkeiten für den Kinder- und Jugendsport aufgezeigt**

Am 23.03.23 fand in der Landkostarena Bestensee der Sportjugendtag der Kreissportjugend im Kreissportbund Dahme-Spreewald e.V. statt.

Die 185 Vereine des Kreissportbundes waren mit ihren Jugendvertretern aufgerufen, auf der Mitgliederversammlung der Sportjugend einen neuen Vorstand zu wählen und über Änderungen der Jugendordnung abzustimmen. 30 Vereine mit 35 Delegierten folgten der Einladung, informierten sich neben den genannten Themen über Fördermöglichkeiten für den Kinder- und Jugendsport und die Entwicklung der Sportjugend im Landkreis Dahme-Spreewald. Der Beigenordneter und Sozial- und Sportdezernent Stefan Wichary grüßte die Anwesenden und bedankte sich für Ihr Engagement im Kinder- und Jugendsport LDS.

Nach der Pandemie war es die erste Präsenzveranstaltung der Sportjugend in diesem Rahmen. Drei zentrale Themen standen bei dieser Mitgliederversammlung im Vordergrund. Zu erst wurde der Verfahrensablauf zur Erlangung des Kinderschutzzertifikats dargestellt. Hierbei konnten interessierte Vereine direkt ihre Fragen zum Erreichen des Sigels beantwortet bekommen. Als zweiten Punkt ging es um die Änderung der Jugendordnung. Die Position der Vertreter von Kindern und Jugendlichen innerhalb des Kreissportbundes soll gestärkt werden. Eine Etablierung des Vorsitz der Sportjugend im geschäftsführenden Vorstandes des KSB ist daher geplant. Die Delegierten stimmten dieser Änderung einstimmig zu.

Die Mitgliederversammlung verabschiedete langjährige Mitglieder aus dem Vorstand und bestätigt Monika Mittelstaedt-Wenzel für eine weitere Amtszeit als Vorsitzende der Kreissportjugend, sowie Thorsten Kinallange als Beisitzer. Mit Gertraud Apel, als stellvertretende Vorsitze verabschiedete die Sportjugend ihr dienstältestes Vorstandsmitglied. Als Vereinsmitglied des Hockeyclubs Königs Wusterhausen engagierte sich Apel vielen Jahre aktiv für den Kinder- und Jugendsport im LDS. Weiterhin verlassen auch Jörg-Uwe Dahlke (SG Südsterne Senzig) aus gesundheitlichen Gründen, sowie Markus Dittmar (SG Phönix Wildau) den Vorstand der Sportjugend. Dittmar wird nun in anderer Vorstandsfunktion des KSB tätig werden und sich dort auch für die Belange der Kinder und Jugendlichen einsetzen.



Neu in den Vorstand wurden Moritz Brandau (Hockeyclub Königs Wusterhausen) und Dr. Milana Mihajlow (WSG `81) gewählt. Alle Kandidaten wurden einstimmig in Ihren Funktionen gewählt.

Quelle: (Kreissportbund Dahme-Spreewald e.V.

### **Kontakt für Rückfragen**

Michael Werner  
Sportjugendkoordinator  
03375-567 06 97  
[werner@ksb-ls.de](mailto:werner@ksb-ls.de)  
[www.ksb-ls.de](http://www.ksb-ls.de)